

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT
ANNUEL 100 FRANCS
POUR LES ETATS-UNIS...
POUR L'ETRANGER...
Les abonnements se paient en avance.

Le Numéro



Cinq sous

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire
POUR LES ETATS-UNIS...
POUR L'ETRANGER...
Les abonnements débutent le 1er et le 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 18 JUIN 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS PUBLISHING
INC. U. S. LIMITED.
Bureau: 333 rue de Canby.
Entre Conti et Bienville.

NE PAS OUBLIER
LES PRICES
DE LOCATION, ETC., QUI
SONT EN TÊTE DE CHAQUE
PAGE.

DEPECHEES

Telegraphiques

NOUVELLES

Américaines

ET

Etrangères.

BULLETINS.

Londres, 17 juin.—La légation japonaise a reçu une dépêche de Tokio, annonçant que l'escadre russe de Vladivostok a été signalée au large de l'île Okinawa.

Service interrompu.

Shanghai, 17 juin.—La présence de l'escadre russe de Vladivostok dans les eaux du Japon a eu pour effet d'interrompre le service des vapeurs entre le Japon et Shanghai.

Messe de Requiem.

Helsingfors, Finlande, 17 juin.—Une messe de requiem a été célébrée aujourd'hui, au palais du gouverneur, pour le repos de l'âme du général Bobrikoff. Les autorités russes y assistaient.

Ordre donné aux chinois.

Chetoo, 17 juin, 2 p. m.—Les Russes ont ordonné aux Chinois, parait-il de se tenir éloignés d'une zone dont le rayon s'étend à sept milles de Port Arthur.

Rapports confirmés.

Tokio, 17 juin, midi.—Les officiers du steamer Tossa, qui a sauvé de nombreux survivants du transport japonais Hitachi, confirment les détails déjà donnés sur la rencontre désastreuse avec les cuirassés russes.

LA BATAILLE DE VANFANGOW

Récit du Correspondant de la Presse Associée.

L'HEROISME DES SOLDATS RUSSES.

La retraite s'est effectuée en bon ordre.

Liao Yang, 17 juin.—Un correspondant de la Presse Associée, qui a assisté en témoin à la bataille de Vanfangow, a fait de ce combat le récit suivant:

Le bruit des mitrailleuses et les détonations des canons retentissent encore à mes oreilles. Pendant les trois jours qui ont duré le combat, les officiers et les soldats ont déployé un grand héroïsme. Ils ont écrit une page glorieuse de l'histoire militaire de la Russie.

L'avance ennemie comprenait les 5me, 6me et 11me divisions et douze escadrons de cavalerie. Deux cents canons vomissaient sur les Russes une pluie de projectiles.

Les renforts reçus par les Japonais leur ont permis de tourner le flanc de l'armée russe. Le major général Geragross, qui a été blessé, commandait le flanc gauche et le général Loutchkorsky commandait le centre.

L'armée russe était soutenue par des cosaques, des dragons et des carabiniers Sibériens. Pendant que les canons de gros calibre faisaient entendre leurs formidables détonations, je me suis dirigé vers les 11 heures du matin, du côté du flanc droit de l'armée russe, et j'ai grimpé sur une colline d'où mon regard pouvait embrasser tout le champ de bataille.

Derrière moi une batterie d'infanterie avait pris position et faisait pleuvoir un feu continu sur les rangs avancés de l'armée ennemie.

Avec ma longue-vue je pouvais voir la vallée subordonnée de la rivière Tassa et le village chinois de Fafan. Les hauteurs de Foo Chow, le pont du chemin de fer et tous les taillis environnants étaient occupés par l'infanterie japonaise. On distinguait dans le lointain les lignes noires de l'infanterie qui se détachaient sur le vert des prairies.

Plus près de moi, sur le flanc d'une colline, on voyait les uniformes gris des carabiniers russes. Une fumée bruyante planait sur les canons.

J'ai eu l'occasion d'entendre le sifflement des balles japonaises. Cette scène était magnifique. Il était évident que tout l'effort du combat se portait sur le flanc droit de l'armée russe. Je vis des réserves qui rejoignaient le front, les Cosaques galopant suivis par les colonnes d'infanterie qui s'avançaient au pas accéléré.

Soudain toutes ces troupes disparurent dans un défilé adjacent. La vallée dans laquelle les Russes étaient campés quelques minutes auparavant se vida comme par enchantement.

Le feu se continua derrière les collines et de la position où je me trouvais je ne pouvais distinguer cet épisode du combat. Il dura pendant une demi-heure.

Soudain une compagnie de cosaques fit son apparition sur le sommet d'une colline et commença à descendre. Les cosaques étaient suivis par de l'infanterie.

Les artilleurs japonais les poursuivaient de leurs projectiles. Les chevaux et les hommes tombaient par grappes.

Pendant quelques instants le feu fut suspendu; j'entendis alors plusieurs fois le cri de "hurrah".

La supériorité numérique des Japonais leur a permis d'écraser le flanc gauche de l'armée ennemie.

Les Russes n'ayant pas assez d'hommes pour résister au mouvement tournant des Japonais ont été forcés de reculer à Vanfangow.

Ils l'ont fait à contre-cœur et en opposant une résistance opiniâtre à l'ennemi qui ne les a pas défaits mais les a surpassés en nombre.

L'armée du général Stakeberg, St-Petersbourg, 17 juin.—Le général Stakeberg a télégraphié que son armée se reposait à Vantstian.

Les pertes russes ne sont pas encore définitivement connues. L'armée du général Nozu est à Vanfangow et on ne croit pas qu'elle avancera avant deux ou trois jours.

Une partie de l'armée du général Kuraki s'avance dans la direction de Su Yen, pour couper la retraite à l'armée de Stakeberg, mais cette avance ne cause aux Russes aucune appréhension.

Le correspondant de la Presse Associée est informé, sous bonne autorité, qu'une force russe est concentrée entre Kai Chow et Hai Chen, dans le but de couvrir la retraite du général Stakeberg.

Les transports japonais. Nagasaki, 17 juin, 10 heures du matin.—Le transport "Katsuno" est resté dans le port de Moji la nuit dernière à violents abords le "Yamatokap".

Le "Katsuno" a coulé. Le transport "Sado" qui a été gravement avarié par les projectiles russes est échoué sur l'île Okino.

Le vapeur "Hino" est parti de Moji au secours du "Sado". Collision de deux navires japonais.

Tokio, 17 juin.—Le vapeur "Katsuno" a été coulé la nuit dernière au large de Moji, par suite d'une collision avec le vapeur "Yamatokon".

Ces deux navires étaient partis à la recherche des survivants des transports "Hitachi" et "Sado".

Le "Hitachi" et le "Sado". Tokio, 17 juin.—Il est impossible d'affirmer exactement les pertes subies par les Japonais par suite du naufrage du "Hitachi" et du bombardement du transport "Sado".

Le vice-amiral Tsunoda a reçu un rapport déclarant que le "Hitachi" avait été frappé 60 fois et qu'il avait pris feu.

Une chaloupe a été détachée du "Sado" et envoyée à bord des croiseurs russes comme parlementaire.

Les Russes ont accordé 40 minutes pour évacuer complètement le "Sado" disant qu'ils accepteraient à leurs bords les non-combattants.

On déclare que plus tard les Russes ont refusé de prendre les non-combattants à l'exception d'un Anglais qui remplissait les fonctions de maître d'équipage.

On déclare en outre qu'avant l'expiration des 40 minutes les Russes ont torpillé le transport.

Le colonel Luchi, commandant des troupes japonaises qui se trouvaient à bord du "Hitachi", s'est suicidé ainsi que plusieurs autres officiers.

Le colonel Luchi, avait reçu son éducation en France. La plus grande partie des passagers qui se trouvaient à bord du "Sado" ont été sauvés.

La plus grande partie de ceux qui étaient à bord du "Hitachi" ont péri. Le "Sado" a pu être échoué sur la côte orientale de l'île Okino; on croit qu'il pourra être renfloué.

BIERE LOUISIANA PILSENER

MISE EN BOUTEILLE
C'est une bière légère et mousseuse, ayant ce montant que possèdent seulement les meilleurs brassages allemands.

Brassée et mise en bouteille par la
New Orleans Brewing Co.
PHONE 401.
Vendre dans tous les principaux hôtels, cafés et restaurants.

Mort du général Bobrikoff.
Helsingfors, Finlande, 17 juin.—Le général Bobrikoff, gouverneur général de la Finlande, qui fut blessé hier matin à l'entrée du sénat, est mort à une heure ce matin. Le peuple est calme et il ne règne aucune excitation ici.

Enquête terminée.
New Chwang, 17 juin.—L'enquête sur la mort de Lewis Etzel, le correspondant du "London Daily Telegraph", qui a été tué par des soldats chinois au large de la côte de la péninsule de Liao Tung le 7 juin, pendant qu'il croisait dans une jonque entre Shwantz et Erlicko en compagnie d'Ernest Brindie, correspondant du "London Daily Mail", est terminée.

Le jury a déclaré que l'attaque contre les correspondants n'était nullement justifiée, et il a fait plusieurs recommandations que le consul des Etats-Unis Miller ne désire pas faire connaître pour le moment.

Le consul Miller va faire un rapport personnel de l'affaire au ministre Conger des Etats-Unis, à Pékin.

La poursuite des cuirassés Russes.
Tokio, 17 juin 11 a. m.—Le brouillard a probablement encore sauvé l'escadre de Vladivostok. De nombreuses rumeurs circulent de nouveau au sujet d'un combat en mer, mais elles ne sont pas confirmées.

Les cuirassés russes ont été signalés pour la première fois le 15 juin à 8.30 a. m., au large de l'île Okino, par un garde-côtes qui a rapporté le fait au vice-amiral Kamimur. Celui-ci s'est immédiatement mis à la poursuite des vaisseaux de guerre avec toute son escadre.

A 9.30 a. m., le même jour, le vice-amiral Tsunoda, commandant la station navale de Takeshiki, apprenant que l'ennemi avait paru au large, a dépêché une flottille de torpilleurs à sa rencontre, mais le vent la pluie et le brouillard ayant entravé la marche de ces bateaux, ils n'ont rien pu accomplir.

Le vice-amiral Kamimura et son escadre sont encore à la poursuite de l'ennemi.

Le sort du transport Izumi n'est pas connu.

A part les officiers il n'y avait pas d'étrangers sur les transports qui ont été détruits.

Les troubles de Varsovie.
St-Petersbourg, 17 juin.—Le ministre de l'Intérieur a fait, au sujet des troubles de Varsovie en mai, la déclaration suivante:

"La foule assemblée pour voir les progrès d'un incendie dans la journée du 13 mai, a refusé de se disperser comme le lui ordonnait la police.

Quelques cosaques ont été appelés pour disperser le rassemblement.

Ils furent accueillis par une volée de pierres et par des coups de revolver. Les cosaques ont alors tiré sur la foule; il ont tué une personne et en ont blessé six. Vingt cosaques et plusieurs agents de police ont été blessés.

Les détraqueurs de trains.
St-Paul, Minn., 17 juin.—Un mande de Butte, Mont., au "Despatch" que les bandits qui ont arrêté la nuit dernière le train du chemin de fer du North Coast Limited, près de Bearmouth, se sont enfuis en emportant \$65,000.

Kid Curry, l'ancien desperado du Montana, est parti à la tête d'une troupe d'hommes armés, à la poursuite des bandits.

Une autre troupe est partie à la poursuite avec des limiers.

LIFEBUOY



Abandonnez l'usage des savons ordinaires, employez Lifebuoy qui désinfecte.

Accident Fatal.

Chicago, 17 juin.—Une dépêche de Winona, Minn., dit: "Une allumette enflammée que l'on a laissée tomber dans un bidon d'huile dans un magasin de quincaillerie de Altura, près d'ici, a causé un incendie qui a détruit presque tout ce village.

Poussées par un fort vent, les flammes ont consumé presque tous les bâtiments de l'endroit sous les yeux des habitants qui ne pouvaient pas en arrêter les progrès faute d'eau. Les pertes se montent à plusieurs milliers de dollars et les assurances sont très faibles.

La disparition de Fuller.
Washington, 17 juin.—Le département d'Etat a reçu du ministre Griscom à Tokio, en réponse à l'enquête au sujet de la disparition d'Hector Fuller, le correspondant du "Indianapolis News" le télégramme suivant:

Washington, du "Chicago News" déclare que Fuller a été arrêté à Port Arthur le 13 juin.

Le correspondant du "Indianapolis News".
Indianapolis, Ind., 17 juin.—Le "Indianapolis News" a reçu un télégramme de Stanley Washburn, correspondant spécial du "Chicago News" à Chefoo, disant qu'Hector Fuller a été fait prisonnier par quatre soldats russes et emmené à Port Arthur où il a été mis en prison.

Le département d'Etat à Washington avait été notifié mercredi dernier que M. Fuller, qui était parti de Chefoo dans une embarcation avec deux rameurs chinois, avait débarqué dans les environs de Port Arthur.

Pour Première Communion.

Rosaires en Cristal, Perle et Grenat, montés en Or et en Argent.

Livres de Prières en Nacre et Perle. Médailles en Or et en Argent, et d'autres Cadeaux utiles et appropriés

CHEZ

Wm Frantz & Co.,

Joalliers et Opticiens,
833 RUE DU CANAL,
Près Dauphine.

(186-187)

Rapport de la Condition

DE LA

BANQUE

NATIONALE GERMANIA,

A la Nouvelle-Orléans.

Dans l'Etat de la Louisiane à la clôture des affaires le 9 Juin 1904.

ACTIF.

Prêts et acomptes	\$4,601,152 69
Surbrassements et non gérés	42,944 00
Bons de Trésor	59,900 00
Primes sur bons des Etats Unis	2,384 30
Actions sécularisées	230,396 30
Maison de banque, meubles et installations	139,149 39
Autres propriétés foncières	45,492 24
De l'Etat de la Louisiane	232,563 65
De par des banques	387,805 74
De par des agents de change	513,963 35
Comptes pour le Change, Etc.	227,956 14
Billets d'autres banques nationales	7,800 00
Papier - monnaie fractionnée, etc.	838 01
Moins les obligations remboursées en Danemark	394,100 30
Reposés	258,901 00
Billets légal tendus	2,022,436 19
Fonds de rédemption avec le "Trust Co. of N. O." pour l'Etat de la Louisiane	2,500 00
Total	\$7,120,456 16

PASSIF.

Fonds de capital payés	\$700,000 00
Fonds de réserve	250,000 00
Profits nets, moins les dépenses et taxes payées	102,101 10
Billets de banque nationale en circulation	49,995 00
De l'Etat de la Louisiane	955,493 12
De par des banques	1,430,922 02
De par des agents de change et banques d'Europe	16,591 07
Dividendes non payés	427 00
Dépôts de l'Etat de la Louisiane	2,956,925 64
Dépôts de l'Etat de la Louisiane	2,430 09
Certificats de dépôt	133,220 10
Chèques certifiés	19,501 11
Total	\$5,418,360 06
Comptes et billets récomptés	300,000 00
Total	\$7,120,456 16

ETAT DE LA LOUISIANE.

Paroisse d'Orléans, ss.

Je, H. KAHLE, assés caissier de la banque susdite, jure solennellement que le rapport ci-dessus est vrai de mieux de ma conscience et croyance.

H. KAHLE, Assés Caissier.

Honoraires et acomptes perçus par moi ce jour de Juin 1904.

(Monsi) J. L. LEWIS, Notaire Public.

Correct - A l'insté de

CHAS. A. FARWELL, J. L. LEWIS, H. LEVY, Directeurs.

15 Juin-04

F. A. BRUNET,

IMPORTATEUR DIRECT.
HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER.
313 RUE ROYALE - 313
ALLIANCES ET BAQUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE.
La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans.
Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même de nos prix de nos marchandises dont le débit est toujours en avance.
Les ordres de la campagne sont sollicités.